
Protokoll 

 

über die öffentliche Sitzung des Ordnungsausschusses 

 

am:          12.03.2013 

Beginn:          ö. T. : 19:00 Uhr                      Ende: 20:00 Uhr 

Ort:          Gemeindesaal, Eichhornstr. 4 - 5 

Anwesende:     

 

   

Th. Rubenbauer, Marcus Wegner, Hardy Pöschk,  Wolfgang Purann, 

Manfred Prosch, Detlef Heinrich, Manfred Schulze, Michael Kemkes, 

Hr. Schmidt (OAL), Fr. Sperling (Protokoll) 

 

 

Tagesordnung  1. Bestätigung Protokoll 
2. Information OAL 

3. Beratung zum Anliegen Motorsportverein und Bürgerinitiative 

4. Sonstiges 
 

 

TOP 1      

 

 

TOP 2   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TOP 3               

 

 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird bestätigt, es gibt  keine Fragen. 

 

 

� zum Breitbandausbau – Erhalt der 1. Teilrechnung 

- die Vorplanung ist beendet 

- die Fördermittel stehen bereit  

- Mitte des Monats kann die Rechnung beglichen werden 

� zum Winterdienst – die Abstumpfung der Straßen gestaltet sich 

sehr schwierig, da durch den Niederschlag  das Material 

untergeschoben wird 

� zur Bürgerinitiative Motocross Strecke – Beratung unter TOP 3 

 

 

� zur Motocross Strecke � Information OAL, dass es in der 

vergangenen Woche eine Zusammenkunft der 

Fraktionsvorsitzenden mit dem Bürgermeister gab, in der sich zu 

dieser Sache verständigt wurde 

� allg. Informationen durch den OAL zum Verfahren seit 1998,     
u. a.:  

-  es gibt keinen offiziellen Beschluss der GV zum Betrieb der 

Motocross Strecke  

- jedoch sind Mittel in den Haushalt eingestellt worden um die 

Strecke herzurichten 

- inzwischen investiert die Gemeinde als Eigentümer der Fläche  

nichts mehr in die Motocross Strecke, diese ist in den letzten 

Jahren in Eigenleistung hergerichtet worden;  das Amt f. 

Immissionsschutz hat eine Betriebsgenehmigung erteilt 

- es wird eine weitere Beratung geben, an der sowohl die BI als 

auch der MCV teilnehmen werden 

      FL: Das Ergebnis des Gespräches ist abzuwarten.  



 

TOP 4 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

� Anschaffung von 2 Feuerwehrfahrzeugen, 1 „KDOW“,  1 „MTW“ 

� die Mittel dafür sind im HH geplant -  für den KDOW  27.300 €, 

für den MTW 37.000 €  

- die Beschlussvorlage zur Vergabe ist zum nächsten 

Hauptausschuss am 26.03.13 einzureichen 

- Eingang von 3 Angeboten (für Mercedes - GLK, VW Tiguan, 

Dacia Duster) incl. Grundausstattung, Ausbau Fahrgestell und 

Aufbau 

- Vergabevorschlag zunächst nur für den KDOW  

FL: Vergabeempfehlung des Ordnungsausschusses - obwohl das 

Angebot für den Dacia Duster am niedrigsten ist, befürwortet der 

Ausschuss die Anschaffung eines VW Tiguan. 

(Da der VW Tiguan qualitativ höherwertig ist und die Vorteile 

gegenüber dem Dacia Dusters überwiegen. Der Preisvorteil  zum 

VW Tiguan relativiert sich. Somit muss bei der Anschaffung des 

MTW mit höchster Wahrscheinlichkeit auf eine Gebrauchtfahrzeug 

zurück gegriffen werden. Die FW-Leitung ist mit dieser 

Verfahrensweise einverstanden.  

 

Abstimmung: 4 x Ja zum VW Tiguan 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

Th. Rubenbauer 

Vorsitzender des Ordnungsausschusses 

 

 

 


